

Politique économique et monétaire

Martin Baur, responsable du domaine



Martin Baur, originaire de Stallikon (ZH), est docteur en sciences économiques et sociales et a achevé ses études d'économie et de science politique aux universités de Zurich et de Vienne par une thèse portant sur l'influence des facteurs politiques sur la répartition des revenus. En parallèle à ses études, il a travaillé à l'Université de Vienne et au Parlement autrichien. De retour en Suisse, il a rejoint en 2002 un bureau privé de recherche et de conseil et y est resté jusqu'en 2006, date à laquelle il a intégré l'Administration fédérale des contributions (AFC) en qualité d'économiste. Au sein de l'AFC, il s'est occupé de questions économiques fondamentales, a géré plusieurs projets politiques et a effectué différents travaux en tant qu'expert pour le compte de l'OCDE. Depuis avril 2012, Martin Baur dirige le domaine d'état-major Politique économique et monétaire (précédemment: Analyse et conseil économiques) de l'Administration fédérale des finances.

Il est marié et vit à Zurich.

